Bruselas: La ciudad más multicultural de Europa

Bruselas, una ciudad internacional

La ciudad capital del Reino de Bélgica, también es la capital política de la Unión Europea. Se dice que esta es una ciudad internacional, porque en **Bruselas** residen alrededor de un millón de personas, muchas de ellas provenientes de distintos países y muy pocos son belgas. Por lo que con el tiempo, las culturas se fueron mezclando formando así, la ciudad más multicultural de Europa. En uno de los puntos que mas se notan estas diferencias, es en los idiomas, predominan el Francés y el Ingles, entre otros. Si viajar a **Bruselas** esta en tus planes, debes conocer sus costumbres, comidas, y lugares para visitar, así tu viaje será mucho mas entretenido.

Bruselas no es muy grande, a diferencia de otras ciudades, puedes recorrerla completa en poco tiempo. Tiene una gran cantidad de edificios e instituciones para conocer, su belleza impacta los turistas que llegan para dar un paseo por la ciudad. **Bruselas** tiene un estilo único ya que todo se mezcla, por un lado podemos decir que es una ?metrópoli muy populosa?, pero si seguimos el recorrido también nos podemos encontrar con una ? tradicional ciudad muy calma?. Es por esto que **Bruselas** se adapta a cualquier tipo de persona con distintos gustos.

La capital se divide en Ciudad Alta y Ciudad Baja y en el centro de Bruselas están ubicadas las Zonas Residenciales.

- En La Ciudad Alta se encuentra el Barrio Sablon, una de las zonas mas adineradas. Con plazas, iglesias, y galerías de arte para visitar. También
 esta la zona que rodea el Place Royal, es llamado Mont des Arts, en ella hay palacios, parques, catedrales y museos. El Barrio Europeo es la parte
 de la ciudad más profesional. Llena de oficinas, reuniones y conferencias hacen de esta una ciudad con mucho movimiento los días de semana
- La Ciudad Baja encontraremos alguno de los monumentos mas famosos, como el Grand Place, el Ayuntamiento, Palacios como el Real y de Las Bellas Artes, Iglesias y Bibliotecas. En esta parte de la ciudad también podemos encontrar la zona comercial, con grandes tiendas y centros.

Como la ciudad es medianamente pequeña puedes recorrer su centro a pie o bicicleta. Pero si queremos movernos de un punto a otro más lejano, o si por algún motivo necesitamos un trasporte publico, tenemos algunas opciones para elegir. Una de ellas es la red formada por la empresa STIB, en la que funciona bus, tranvia y metro, todas ellas abonadas por una tarjeta recargable. Si vas a andar de paseo por la ciudad y no conoces demasiado, me parece que esta seria la mejor opción, ya que con una sola tarjeta podrás viajar en cualquiera de estos.

El servicio de trenes también es muy bueno, son muy cómodos y puntuales, además el valor de su pasaje es bastante accesible.

Para un viaje mas rápido puedes tomar un taxi, aunque sea difícil de encontrar, los taxistas conocen muy bien la ciudad y te llevaran a tu destino por el camino mas corto.

Pero si cuentas con dinero lo mejor que puedes hacer en Bruselas es alquilar un auto para manejarte mejor por toda la ciudad y recorrerla a tu gusto.

Si después de viajar por **Bruselas** quieres llevarte un recuerdo o un regalo para tus amigos o familiares. El souvenir más clásico de la ciudad son los chocolates. Otro dulce muy común allí son las galletas de jengibre. Los comics para niños o adultos son otros de los regalos que muchos visitantes se llevan. Los jarros o los vasos son recuerdos de la cerveza del lugar. Otro símbolo de la ciudad son los objetos decorativos en forma de las estatuas del Manneken Pis y la del Atomium. Si quieres ir de compra debes tener en cuenta que casi todos los comercios abren a las 10 de la mañana y cierran entre las 6 y 7 de la tarde.

Que ver en Bruselas

La ciudad de **Bruselas** es un sitio especial para ir de turismo, la belleza de sus monumentos, la cantidad de lujosos edificios y construcciones la llevaron a ser considerada la Capital de Europa. Además la ciudad ya es encantadora de por si, caminar por sus calles, el centro comercial, las casas te ofrecen un hermoso paseo.

El Atomium: Este monumento fue construido en 1958 es considerado un símbolo de la ciudad. Fue construido para enorgullecer a la industria atómica. Construido en hierro toma la forma de un átomo gigante., ya que tiene 102 metros de alto. Esta formado por 9 átomos, lograr subir hasta el mas alto por medio del ascensor o escaleras mecánicas, te brinda una vista única de toda la ciudad de Bruselas. En los demás átomos podemos ver exposiciones y hacer una parada para comer en el restaurante.

Grand Place: Seguramente has escuchado decir que esta es la plaza más bella del mundo, y te aseguro que cuando la conozcas tú también pensaras lo mismo. Si vas a Brusela visitar la plaza mas grande es una visita obligada. Los edificios alojados allí son muy bellos, creados al estilo gótico, barroco

y renacentista. Aunque en el año 1695 fue destrozada, solo se salvo el ayuntamiento, mas luego fue reconstruida con replicas de los edificios originales.

Esta plaza es un gran punto para los turistas, es allí donde se realizan festivales, conciertos y obras.

El Ayuntamiento: Este edificio al estilo gótico es lo primero que uno ve cuando visita el Grand Place. Es una de las construcciones más bellas del país. Sus muros están decorados por hermosas esculturas. Las oficinas de turismos de la ciudad se encuentran aquí.

Castillos y Reales Invernaderos de Laeken: El castillo es una de los edificios belgas más importantes, ya que es la residencia de la Familia Real. Fue construido entre los años 1782 y 1784 por Charles de Wailly. Un tiempo después sufrió un incendio que lo destruyo casi por completo. Alphonse Balat se ocupo de reconstruirlo. El invernadero Real es uno de los sitios mas visitados, es asombroso poder pasear entre las distintas flores, plantas tropicales y subtropicales. Recuerda que estos solo permiten visitas en el mes de Abril. Allí también encontraremos el Monumento de Leopoldo I

Torre Negra: De las primeras murallas que rodeaban la ciudad solo queda este resto que hoy es llamado la torre negra. El mejor momento para ir de visita a este monumento es cuando oscurece, la torre es cubierta por una luz azul que hacen algo maravilloso.

Manneken Pis: Este es el monumento mas visitado de la ciudad. La figura del niño denudo orinando atrae a muchos turistas que lo quieren conocer. Es una estatua muy pequeña, solo mide 50 centímetros. Esta fabricada en bronce.

Sus leyendas son una de las cosas que hace que la gente quiera conocer este monumento. Una de ellas cuenta que el duque Godofredo II de Brabante de solo dos años de edad en una de las guerras fue puesto en una cesta y colgado de un árbol, el orinaba a todos los contrincantes que pasaban por allí. Pero otra leyenda muy distinta dice que en el siglo XIV la ciudad iba a ser destruida por una carga explosiva, un niño que estaba observando la situación orino sobre la mecha de la bomba, apagándola y salvando la ciudad. Esta estatua es vestida para ocasiones o fiestas importantes, también el liquido que la estatuilla despide es cambiado por brebajes típicos de algún festival o fecha.

Museo de Cacao y Chocolate: Uno de los museos más extraños del mundo, reúne más de 40 mil turistas por año. En el podemos ver y probar mas de 200 variedades de chocolates y bombones. Además con una visita guiada podemos aprender un poco mas de historia. También podemos visitar las instalaciones y conocer su elaboración.

Gastronomía en Bruselas

Los platos que podemos encontrar en esta ciudad son muy variados, la mezcla de culturas revoluciono a la cocina de lugar. En cualquier restaurante que vallamos podemos pedir platos típicos de Bélgica como platos internacionales. No importa si vas a ir a comer a un restaurante de primera calidad o a uno mas pequeño ubicado en un barrio, la calidad de la comida es excelente en cualquier lado.

Por ser una ciudad internacional es que muchos restaurantes se identifican en su estilo y se dividen en cocina griega, cocina vietnamita, portuguesa e italiana. Entre tanta diversidad no te será muy difícil encontrar tu plato favorito.

Las patatas fritas es uno de los platos belgas mas conocidos, los mejillones cocinados de mil maneras, el waterzooi una crema de pollo, riñones o conejos con ciruela son otros de los platos mas típicos del lugar.

Cervezas:

El país de Bélgica es conocido no por ser el país que tenga las mejores cervezas, sino por ser el país con la mayor variedad en cervezas. Si vas de viaje a Bruselas en cualquier pub o restaurante puedes pedir una carta menú para elegir que cerveza tomaras.

Las cervezas de aquí varían en productos, gustos y elaboración, por lo que suponemos que no podrás probarlas a todas en un solo viaje. La ciudad de **Bruselas** esta repleta de lugares donde podemos hacer una parada para probar estas deliciosas cervezas, en cada una de ellas tendrás alrededor de 90 distintas para elegir, aunque por ahí te encontraras con lugares más pequeños que solo tienen 30 o 40 tipos.

La cervecería **Delirium** famosa por su record mundial, esta ubicada en esta ciudad, si eres un amante de la cerveza, visitarla será un sueño cumplido. Tiene más de dos mil variedades de cervezas, solo 400 de ellas son belgas.

Se dice que en la ciudad de Bruselas las cervezas tienen una fermentación espontánea sin levaduras, por lo que su gusto es más fuerte y acido.

Chocolates:

La calidad de los chocolates que podemos encontrar en la ciudad de **Bruselas** es reconocida en todo el mundo. No existen chocolates como los de esta ciudad. Es una de las mejores opciones para llevar de regalo o souvenir. Las chocolaterías del lugar ofrecen muchísimas variedades en precios y calidad para escoger la que mas nos guste. Una de las chocolaterías más conocidas es Leonidas, sus chocolates artesanales son realmente deliciosos, pero recorriendo la ciudad encontraras muchísimas más, ninguna de ellas baja la calidad.

Días Festivos en Bruselas

Si vas a ir a la ciudad debes conocer los días festivos en **Bruselas**. La **Fiesta de la Cerveza** es una de las fiestas mas grandes en la cuidad. En **Grand Place** se reúne una gran cantidad de belgas y turistas que aman la cerveza y quieren degustar de las muestras gratuitas que se ofrecen ese día, y además aprovechar las promociones que muchas fábricas presentan en esta fecha.

- 1 de enero: Año Nuevo. Esta fiesta se celebra en una reunión con familias y amigos. El plato típico de este día en el Choucroutte.
- · 4 de abril: Pascua
- 5 de abril: Lunes de Pascua
- · 1 de mayo: Día del Trabajo
- 13 de mayo: Ascensión
- 23 de mayo: Segunda Pascua
- 24 de mayo: Lunes de Segunda Pascua
- 21 de julio: Fiesta nacional de Bélgica. Se celebra desde 1890, en esta fecha se conmemoración al día en que se confirmo la constitución durante el reinado Leopoldo I. Se festeja con actos, desfiles militares, obras al público, y algunas veces con fuegos artificiales.

- 15 de agosto: Asunción. Fiesta religiosa de la Asunción de la Santísima Virgen María.
- 27 de septiembre: Fiesta regional de Valonia. Conmemora a las personas que murieron en las dos guerras mundiales. Se realizan reuniones y concentraciones con música y artistas.
- · 1 de noviembre: Todos los Santos
- 11 de noviembre: Armisticio
- 25 de diciembre: Navidad. En esta fecha la ciudad es decorada por todos los rincones, luces y música le dan vida a Bruselas. El mercado es
 preparado para proveer todos los objetos decorativos, la comida para la gran cena, y aunque no vallas a comprar nada, el espíritu de fiesta que se
 siente allí te da ganas de visitarlo.